






総裁・谷口雅宣先生のご講話がきっかけで地域への貢献を決意!!

本当の生きる意義・喜びを実感!!

“いのち”が生かし合う生き方をあなたにも知って欲しい!!
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合掌、環境問題は今や世界の問題となりつつあります。
講習会で生長の家総裁・谷口雅宣先生が詳しく環境について講話され、
私達が住まわせて頂いている地球は、この数百年で最悪の状況に直面し
ていることを聞き、私も微力ながら何か環境に対し出来ることはないかと
考えておりました。久宝寺相愛会の加藤進さんと話し合い、空き缶のプル
タブを回収することによりその代替として身障者車椅子を購入することが
出来ると聞き、地元の皆さんと空き缶回収に励みました。空き缶は至る所
に落ちており回収することにより地域美化にもなるし、少しながらでも環
境にやさしい事をさせて頂いていると思います。
身障者車椅子は施設に寄贈し、老人ホームや身障者の施設から喜びの
表彰状も頂いております。現在では、車椅子寄贈は６３台にもなりました。

また、５年前より緑少ない都市の空き地に“鎮守の森”づくりに取り組ま
せて頂き、その活動を通じて、生長の家の環境方針をご理解頂き、講習
会にお誘いして理解を得、多くの方々にご支援を頂いています。これも講
習会で環境問題を講話された総裁・谷口雅宣先生がきっかけとなりまし
た。講習会に多くの人を推進し、その輪を広め、地域社会の貢献に努め
てまいります。

友人から「白鳩」誌が送り続けられ読んでいるうちにこのみ教えは間違いない
と確信を得て、今日まで27年間の歳月が流れました。一宗一派に拘わることなく
「万教帰一」の生長の家のみ教えは、先祖代々浄土真宗の仏教徒のわが家にと
って、何一つ憚（はばか）ることなく自由自在に学び得ることが出来たことも何より
の救いでした。中でも熱心なクリスチャンの方を、講習会にお誘いしたところ、ご
講話に大変感動され、是非、「生長の家」で学びたいと喜んで下さったことは忘れ
る事が出来ません。

かつての私は不平不満で家中に毒ガスを撒き散らしているような状態でした
が、お蔭様で今では、夫婦共々「今日は幸せ！」とお互いに「拝み合いの生活」
へと一転させて頂けた事が嬉しく夢の様です。
2年に１度の大講習会は、家族、友人、知人と共に毎回欠かすことなく参加し、

その度毎に生きる意義とその喜びを再確認させて頂いています。

私は大講習会で「人間は自然の一部であり、自然に生かされているのだから、
自然の法則に逆らい、自然を捻じ曲げることで幸福が実現するはずがない」とい
うご講話を聴き、科学は中立で人間の欲望を満たすためだけに使用するので
は、結果として人間を苦しめることになるが、逆に自然を含めたすべての“いのち
”を生かすために使用されることで、私たちは自然と調和した生き方が実現でき、
それこそが本当の喜びなのだと感じました。 生長の家大講習会は、価値観が
多用する現代社会において本当に大切なことは何なのか、幸福な人生を歩むた
めにどう生きるべきかを教えて頂ける素晴らしい機会です。生長の家総裁・谷口
雅宣先生、生長の家白鳩会総裁・谷口純子先生のご講話では、これから如何に
生きるべきかを分かりやすく伝えて下さいます。世界中で起こっている飢餓問題、
地球温暖化、原発問題、生命倫理etc…未来を担っていく私たち、そして子供、孫
世代が幸福に生きる日本を、地球を次世代に受け継ぐために、目を逸らすことの
できないものばかりです。

大講習会に多くの皆様にご参加頂き、これらの問題を正しく把握して頂いて、
共に行動に移していって頂きたいと願っています。


